



La Presidenta con la gobernadora Layda Sansores y Zoé Robledo, director del IMSS. ESPECIAL

## Se normalizará abasto de medicinas en julio: Claudia

**Gira por Campeche.** En 4 meses se concluirá el hospital de gineco-pediatría de Ciudad del Carmen, abandonado en 2014

RAFAEL MONTES  
CIUDAD DEL CARMEN

La presidenta Claudia Sheinbaum confió que en julio se normalizará el abasto de medicinas en todo el sistema de salud del país.

Al participar en la supervisión de la remodelación del hospital de gineco-pediatría que se ubica en Ciudad del Carmen, Campeche, la mandataria anunció la fecha para la regularización del suministro de medicamentos.

“Los medicamentos, como ustedes saben, nosotros no esconde-



Remodelación del inmueble. ESPECIAL

mos nada —todo lo informamos en las mañaneras del pueblo— tuvimos un problema con la primera licitación de medicamentos, que hubo algunos que se quisieron pasar de vivos y luego también las farmacéuticas, que les gusta siempre algunas quedar en primer lugar; tuvimos que suspender una licitación, pero ya el domingo terminó toda la compra de medicinas y poco a poco están llegando a Campeche ya todo el país.

“En julio estaremos esperando que se normalice todo el abasto de medicamentos”, afirmó Sheinbaum ante personal médico del IMSS en el último acto público como parte de gira de este fin de semana.

Previo a su llegada al primer acto, donde presentó el programa Salud Casa por Casa, un grupo de trabajadores de empresas proveedoras de bienes y servicios de Pemex se manifestó para exigir pagos atrasados, al menos desde 2024.

Ante el reclamo, la mandataria afirmó en su discurso que será en julio cuando se resolverán los adeudos a proveedores. Asi-

mismo, dijo que “todo lo que tiene que ver con las finanzas de Pemex; ya hay plan, ya está resuelto y se van a empezar a normalizar todos los pagos a proveedores a partir del próximo mes”, expuso.

### Vivían mil 300 murciélagos

Sheinbaum recorrió la obra del hospital de gineco-pediatría, acompañada de su gabinete de salud, entre ellos, Zoé Robledo, el director del IMSS, quien explicó que dicho inmueble comenzó su construcción en 2012 por parte del gobierno estatal de entonces, encabezado por el priista Fernando Ortega Bernés, pero que fue abandonado.

La obra estaba en ruinas, lo que se había instalado había sido saqueado; era empezar de cero

“La historia de este hospital era aún peor. Y ustedes, los carmelitas, la conocen. Inició en 2012 por el gobierno de Campeche con dinero del Seguro Popular. Lo abandonaron en 2014 y dejaron un problema, un conflicto legal que parecía imposible de resolver”, dijo Robledo.

Comentó que en 2023, con el gobierno de Layda Sansores, se decidió que el gobierno estatal ya no continuaría con el proyecto y lo cedió al IMSS.

“La verdad que la obra estaba en ruinas, lo que se había instalado había sido saqueado, el equipo médico en cajas estaba echado a perder. Era empezar casi de cero. También nos encontramos con que en 10 años de abandono se había generado una población entera de mil 300 murciélagos que ya habían hecho de esta instalación su casa, 30 centímetros de huanu”, relató Robledo.

Aseguró que “ya estamos a cuatro meses de concluir la obra, también ya de entrar en operación este año”. Además, este hospital atenderá a mujeres embarazadas, pero también con otros padecimientos. ■